



BiBo, 04.11.2021

GEMEINDERAT

Konstruktiver Dialoganlass

Am Donnerstag, 28. Oktober 2021, folgten rund 70 Einwohnerinnen und Einwohner der Einladung des Gemeinderats zum Dialoganlass «Künftiges Kabelnetz - Fakten, Anforderungen und aktuelle Entwicklungen» in die Aula des Burggartenschulhauses. Gemeinderat Christian Caderas informierte die Anwesenden über die komplexe Thematik. Anschliessend wurden die Fragen aus der Bevölkerung beantwortet sowie deren Bedürfnisse abgeholt und schriftlich festgehalten. Alles, was an diesem konstruktiven Abend gemeinsam erarbeitet wurde, wird noch in einem Protokoll festgehalten, das wir auch auf der Webseite der Gemeinde unter www.bottmingen.ch / Projekte aufschalten werden. Im Anschluss an den offiziellen Teil blieben zahlreiche Anwesende noch im Foyer der Aula, um den Apéro zu geniessen und sich miteinander auszutauschen. Wir danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihr Kommen, ihr Interesse und das Feedback am Dialoganlass.

